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例会報告   Vol.４７ No.３９（No.2241） ６月１６日（水）晴れ  (司会 斎藤広巳委員長） 
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本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆一年間を振り返って 会長・幹事 

   ☆入会式 

ビ ジ タ ー   

竜ヶ崎ロータリークラブ会長 秋田光祥様  

竜ヶ崎ロータリークラブ幹事 服部佳代子様 

新会員 鈴木茂徳会員 

 

入 会 式     鈴木茂徳会員 

只今ご紹介頂きました、鈴木でございます。

歴史と伝統ある水海道ロータリークラブに入

会出来ました事、大変嬉しく思います。若

輩者ですが、一人前の男になろうと思いま

す。宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

諸 報 告 

次年度 大塚令昌幹事 

第７分区、第一回目の会長・幹事会の報告をさせて頂きます。 

水海道ロータリークラブ公式訪問日・・・・・８月４日（水） 

分区分担金・・・・・例年通り １,０００円／１人 

ＩＭ予定・・・・平成２３年２月２０日  レイクサイドつくば 

分区親睦ゴルフ大会予定・・・・平成２３年６月９日 

取手ロータリークラブ４０周年・・・詳細は未定 

 

幹 事 報 告  武藤康之幹事 

週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ 

例会変更通知   なし 

 

会 長 挨 拶  田上秀雄会長 

皆さん、こんにちは。竜ヶ崎ロータリークラブ会長の秋田様、幹事の服部様、

ようこそいらっしゃいました。会員一同心よりご歓迎申し上げます。 

それでは新会員のご紹介を致します。ヒタチ緑化の代表取締役であられま

す鈴木茂徳さんです。所属は国際奉仕委員会です。皆様、宜しくお願いい

たします。 

さて本日はサッカーのワールドカップについてお話します。１９世紀初頭に

イングランドで生まれたサッカーが、世界各地に伝わったのは２０世紀初頭

でした。ＦＩＦＡ（国際サッカー連盟）が発足したのは１９０４年。しかし当時の加盟国はフランス、オランダ、

デンマーク、スウェーデン、ドイツ、ベルギー、スイス、スペインのわずか８カ国でした。ＦＩＦＡワールドカッ

プTM開催は、それから２６年後の１９３０年のことで、記念すべき第１回大会は南米のウルグアイで、出場
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国はわずか１３カ国でした。しかし収益面では大成功を収め、第２回大会にはその倍もの開催地立候補

があったといいます。しかし、１９３９年に第二次世界大戦が勃発すると、１２年間の中断を余儀なくされま

した。その後再開され、今では世界中でサッカーが注目され今回のワールドカップでは 32 カ国が参加し

ています。これからも世界が平和でスポーツの祭典が安心して行える世の中であることを望んでいます。 

 

一年間を振り返って 

田上秀雄会長 

それでは会長としての本年度事業報告をさせていただきます。 

今年度はクラブテーマとして『増やそう新しい仲間たち開こう未来への扉』を

掲げクラブメンバーの増員を主に一年間活動してまいりました。 

おかげさまをもちまして純増７名という大きな成果を上げることが出来ました。

クラブの皆様には会長として心からの感謝を申し上げる次第です。 

さて、私は平成９年９月に松坂会員、小島会員の推薦をいただいて入会を

し、以来、１３年間、水海道クラブの一員としてロータリー活動をしてまいりま

した。 

しかしながら、大変恥ずかしく思っておりますが、ロータリークラブの知識に関しては甚だ勉強不足で、会

長としての重責に一年間、耐えられるかどうか、非常に不安な思いのスタートを切ったのが一年三ヶ月前

のＰＥＴＳの時でありました。私としては、ロータリーの知識を勉強することよりもどちらかといえば得意分野

である人間的な交渉力あるいは他クラブとの折衝などに重点を置き会長としての責務を果たそうと考えま

した。結果としてロータリーの知識は残念ながらあまり増えませんでしたが、９名というかけがえのない新し

い仲間を増やすことが出来ました。ここでその９名の方がたへの私からのコメントをさせていただきます。 

・・・・・・中略・・・・・・ 

各委員長さんはじめクラブメンバーの皆様そして知識不足の私を叱咤激励しながら支えてくださった和

久さんに感謝を申し上げ会長としての事業報告とさせていただきます。 

一年間本当にありがとうございました。 

 

武藤康之幹事 

主要な対外的事業を中心にご報告いたします。   

年月日 事業名 開催場所 
参加 

人数 

2009 年      

４月２６日（日） 地区協議会 つくば国際大学 16 

５月１３日（水） 第一回クラブ協議会 常総市民会館 22 

６月６日（土） 第七分区会長・幹事会① 龍ヶ崎 2 

７月８日（水） 公式訪問資料作成 常総市商工会 17 

８月５日（水） ガバナー公式訪問 例会場・糀屋 48 
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８月３０日（日） ２８２０地区会長・幹事会① ホテルマロウド筑波 2 

９月１７日（木） 水海道青年会議所９月総会 野村屋 4 

１０月３日（土） 竜ヶ崎ロータリークラブ５０周年 龍ヶ崎 7 

１０月２５日（日） 水戸好文ロータリークラブ創立記念式典 水戸 1 

１０月２１日（水） 水海道クラブ歴代会長会 一久苑 16 

１１月２８日（土） 第七分区会長・幹事会② 龍ヶ崎 2 

１２月１日（火） 公園ベンチ贈呈式 常総市役所 2 

2010 年      

１月１４日（木） 水海道青年会議所１月総会 野村屋 3 

１月１６日（土） 第七分区会長・幹事会③ 龍ヶ崎 2 

１月２３日（土） 常陸太田ロータリークラブ５０周年 常陸太田 2 

２月２０日（土） Ｉ・Ｍ（インターシティミーティング） レイクサイドつくば 32 

３月８日（月） 水海道ライオンズクラブチャリティゴルフ 水海道ゴルフクラブ 8 

３月１０日（水） 水戸西ロータリークラブ５０周年 水戸  

３月２５日（木） 笠間ロータリークラブ５０周年 笠間稲荷 3 

４月１０日（土） ２８２０地区会長・幹事会② 土浦市民会館 2 

４月１１日（日） ２００９年～２０１０年度地区大会 土浦市民会館 41 

５月９日（日） 水海道青年会議所３０周年 石下・豊田城 12 

５月２３日（日） 下館ロータリークラブ５０周年 下館 1 

５月２３日（日） 水海道ボーイスカウト総会 水海道公民館 1 

５月２８日（金） 龍ヶ崎中央ロータリークラブ例会 龍ヶ崎・喜仙 2 

６月９日（水） 新旧委員長会議 一久苑 34 

６月１０日（木） 第七分区親睦ゴルフ大会 ザ・ゴルフクラブ竜ヶ崎 11 

６月１２日（土） 第七分区会長・幹事会④ 龍ヶ崎、松泉閣 2 

６月１４日（月） 伊奈ライオンズクラブチャリティゴルフ 筑波カントリークラブ 4 

６月２３日（水） 最終例会 糀屋  

６月２６日（土） 会計監査 クラブ事務所  

 おかげさまで、何とか無事に幹事年度を終了する事が出来ました。 

 

出 席 報 告 （福田克比古委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 
５７名 ４５名 １２名 ０名 １７名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス 瀬戸隆海委員長              入金計 ￥139,000   累計 ￥2,208,000  

一年間何かとお世話になりました。  秋田光祥様（竜ヶ崎ＲＣ会長） 

これから宜しくお願いします。  鈴木（茂）会員 

本年度、ご協力有難うございました。襷ともお別れです。  田上会員 

一年間大変お世話になり、誠に有難うございました。  武藤会員 

田上年度、目的完遂おめでとうございます。  松坂会員 

田上会長、武藤幹事、お疲れ様でした。本年度有難うございました。  小島会員 

雑誌委員会、一年お世話になりました。次年度下村会員頑張って下さい。  鈴木（豊）会員 

田上会長、武藤幹事、一年間ご苦労様でした。  大串会員 

田上会長さん、武藤幹事さん、一年間ご苦労様でした。また大変お世話になり有難うございました。  
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島田会員 

田上会長、武藤幹事、一年間お疲れ様でした。お蔭様でロータリーを楽しむ事が出来ました。有難うござ

いました。  松村会員 

田上会長の益々調子の上がってきた会長挨拶や武藤幹事の楽しい幹事報告、今日が最後かと思うと残

念ですが、田上会長は有限実行水海道クラブの歴史に残る実績を残して頂きました。今後は日本の政

治家たちへの御指導をお願いします。  青木（正）会員 

プログラム委員会、一年間お世話になりました。分区ゴルフ大会、入賞しました。  斎藤会員 

会長・幹事、一年間ご苦労様でした。来期もよろしくお願い致します。  古谷会員 

田上会長、一年間ご苦労様でした。  北村（英）会員 

一年間お世話になりました。  中川・白井  各会員 

田上年度、会長・幹事お疲れ様でした。  古矢会員 

出席委員会に対し、会員の皆様には何かとご協力を頂き有難うございました。田上会長、武藤幹事ご苦

労様でした。  福田会員 

田上会長、武藤幹事ご苦労様でした。  染谷（秀）会員 

田上会長、武藤幹事、一年間お疲れ様でした。本日早退します。  石塚（克）会員 

会長・幹事一年間ご苦労様でした。  秋田・染谷（正）  各会員 

田上会長、武藤幹事、一年間ありがとうございました。  海老原会員 

今期一年間お世話になりました。ありがとうございました。  登坂会員 

今期一年有難うございました。  横山会員 

田上会長、武藤幹事、一年間お世話になりました。瀬戸委員長有難うございました。  五木田（裕）会員 

新規会員の鈴木茂徳君を宜しくお願い致します。  山野井会員 

田上会長、お疲れ様でした。  山牟田会員 

田上年度お世話になりました。  瀬戸会員 

田上会長、武藤幹事、一年間お世話になりました。  和久事務局 

ループタイ購入しました。  草間・雨谷・北村（英）・石塚（幸）・古矢・秋田・大塚・石塚（克）  各会員 

 

会報委員会   染谷正美委員長   秋田政夫副委員長   石塚幸一郎委員 

 

６月２３日（水）会長挨拶 

皆さん、こんにちは。早いもので昨年の7月より 1年間、無我夢中で会長という仕事をさせていただきまし

たが、武藤幹事はじめ皆様のご協力のおかげで責務を全うすることができますことを、感謝しております。 

会長ジョン・ケニー氏のメッセージである「ロータリーの未来はあなたの手の中に」を基盤とし、クラブテー

マである『増やそう新しい仲間たち！ 開こう未来への扉を！』の目標である純増５名を今回７名の純増と

いう良い結果になったことをとても嬉しく思います。今後は新旧の会員が退会しないように努めてゆくこと

が大切です。退会を防止するには、チームワークの取れた秩序と品格や魅力あるクラブ造りをする。クラ

ブ奉仕の理念である会員の一人ひとりの倫理観や道義心の厚い人間性を養う。それらを会員の方々と分

かち合うつもりで優しい心からの呼びかけをすることが大切です。 

次年度の白井会長、大塚幹事さんにバトンタッチ致しますが引き続き退会防止には注意していただきま

すようお願いいたします。 

1 年間本当にありがとうございました。 
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 一年間ありがとうございました。 


